
Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2019 der Haus-und 

Gartengemeinschaft Gailingen am 02.05.2019  
 

Gemeinschaftsleiter Dr. Heinz Maier eröffnete die Sitzung und begrüßte die 18 Anwesenden, den 

Kreisvorsitzenden Roland Keya und Bürgermeister Dr. Thomas Auer. Die Mitgliederversammlung 

wurde ordnungsgemäß einberufen und war beschlussfähig. Zudem stimmte sie sowohl der 

Tagesordnung als auch dem Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018 zu. 

 

Wir gedachten der im letzten Jahr verstorbenen, die von uns gegangen sind. 

 

Herr Dr. Heinz Maier erwähnte in seinem Tätigkeitsbericht seine Aktivitäten für den Verein: 

- Bezirksverbandstagung,  

- Obstblütentag am 14. April 2019 

- Besuch und Gratulation bei runden Geburtstagen der Mitglieder, 

- regelmäßige Vorstandssitzungen 

- Besuch der Sommerfeste anderer Gemeinden, 

- Baumpflege auf Wunsch in den Gärten der Mitglieder,  

- Erntetag im Herbst. 

 

Zum ersten Mal bot Familie Rudolf im vergangenen Jahr unter dem Titel: „Auf Abenteuerkurs im 

Hausgarten“, eine Rallye durch den Hausgarten für Kinder und Jugendliche im Rahmen des 

Sommerferienprogramms an. Gedacht war es als Einstieg in die Arbeit im Garten. 15 Kinder 

zwischen sechs und fünfzehn Jahren erfuhren, wie man einen Kompost anlegt und wie man 

Salatsetzlinge in Töpfe umsetzt. Diese durften sie zum Abschluss mitnehmen. Natürlich gab es bei 

dieser Aktion Kuchen, Essen und Trinken und auch Spiele für diejenigen die früher fertig waren. 

 

Unser Kassierer Berthold Auer gab den derzeitigen Kassenbestand bekannt. Dieser liegt bei 174 

aktiven und vier passiven Mitgliedern. 

      

Die Kassenprüfer Herr Reutlinger und Herr Brütsch bestätigten diese Angaben und Herr Auer 

wurde mit Handzeichen und Applaus entlastet. 

 

Unser Internetbeauftragter Klaus Karten berichtete, dass er von den 174 Mitgliedern bisher nur 61 

E-Mail-Adressen bekommen habe. Die Aufrufe der Internetseite seien aber seit deren Einrichtung 

stets und fortlaufend gestiegen. Er informierte auch über dessen Inhalt und darüber, dass sie stets 

auf dem neuesten Stand ist. 

 

Die Wahlen und die Entlastung des Vorstands führte Bürgermeister Auer durch: 

Die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet. 

Gemeinschaftsleiter und Schriftführerin Dr. Heinz Maier und Agnes Maier wurden in ihrem Amt 

bestätigt. 

Stellvertretender Gemeinschaftsleiter und weiterhin Internetbeauftragter wurde Klaus Karten 

Rochus Rudolf bewarb sich als neuer Kassierer und wurde als solcher einstimmig gewählt. 

Beisitzer wurden Elke Rudolf und Berthold Auer. 

Als Kassenprüfer blieben uns Herr Reutlinger und Herr Brütsch erhalten. 

 

Herr Dr. Auer berichtet von den Aktivitäten der Gemeinde: 

Ab Montag, 7.Mai 2019 ziehen zwei Tagesgruppen des Kindergartens Bernhardus in das umgebaute 

2. Obergeschoss des Friedrichsheims.  Am 17. Mai ist dort Tag der offenen Tür. 

Frau Schneble und Frau Barth freuen sich, die Wiederbelebung des Jugendtreffs bekannt zu geben. 

Der Parkplatz an der Hochrhein Halle ist fast fertig, und wird hoffentlich als solcher dann genutzt. 

Die Konzession für die Stromversorgung geht von der EKS auf die Thüga über. 



Es gibt in Gailingen schon sehr lange den Krankenpflegeverein, der aber im Moment nicht tätig ist. 

Er war früher für Besuche und einfache Tätigkeiten bei kranken und älteren Menschen in Gailingen 

gegründet. Es gibt zu wenig Menschen, die sich dieser Aufgabe widmen wollten. Dessen 

Wiederaufleben wäre der Wunsch von Gailinger Bürgern und von ihm. 

Der Baubeginn eines neuen Seniorenheims neben dem Friedrichsheim steht wahrscheinlich auch 

bald an. 

 

Kreisvorsitzender Roland Keya sprach dem Vorstand ein Lob für dessen derzeitige Aktivitäten aus. 

Er machte darauf aufmerksam, dass wir für Angebote, wie die Teilnahme am Sommerferien-

programm, auch finanzielle Unterstützung vom Verband Wohneigentum erhalten können. Zudem 

sprach er die Änderungen bei den Computerprogrammen, bei der Veröffentlichung von Fotos usw. 

an, mit dem die Zentrale rechtlich gerade beschäftigt sei. 

 

Der Gemeinschaftsleiter gab noch zwei Termine für die Mitglieder bekannt: 

Frühjahrswanderung zum Hundehaus am 16.Juni 2019 um 10.00 Uhr 

Ausflug Fahrt ins Blaue am 31. August. 

 

Da Herr Berthold Auer nach 25 Jahren als Kassierer dieses Amt niederlegt, überreichte ihm Herr Dr. 

Maier zur Anerkennung einen Geschenkkorb und bedankte sich für dessen Unterstützung. Berthold 

Auer wird die Vorstandschaft weiterhin als Beisitzer unterstützen. 

Herrn Hürthe überbrachte er schon drei Tage vorher als Ehrung für 25 Jahre Mitgliedschaft die 

silberne Ehrennadel, eine Flasche Wein und eine Auszeichnung. 

  

gez. Dr. med. Heinz Maier  Gemeinschaftsleiter 

gez. Agnes Maier   Schriftführerin 


